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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordneter Horst Kortlang (FDP) 

Wann wird der Bahnhof in Varel barrierefrei sein? 

Anfrage des Abgeordneten Horst Kortlang (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 
29.12.2017  

 

Gemäß Presseberichterstattung vom 26.08.2016 hat der damalige Vorstandsvorsitzende der Deut-
schen Bahn AG Dr. Grube in Varel Folgendes zugesagt: „Am ersten Advent 2018 ist der Vareler 
Bahnhof barrierefrei“ (https://www.nwzonline.de/friesland/wirtschaft/bahnhof-ab-1-advent-2018-
barrierefrei_a_31,0,4216218659.html). Und weiter: „Die Planungen sind abgeschlossen, die Finan-
zierung gesichert“ (ebenda). Er kündigte ferner an, dass Anfang 2017 das Ausschreibungsverfah-
ren startet, „damit im Herbst 2017 mit dem Bau begonnen werden kann“ (ebenda). 

Am 20.12.2017 veröffentlichte die gleiche Zeitung unter der Überschrift „Versprechen für Varel ge-
brochen - Ex-Bahnchef hat Mund zu voll genommen“ (https://www.nwzonline.de/
friesland/wirtschaft/varel-versprechen-fuer-varel-gebrochen-ex-bahnchef-hat-mund-zu-voll-genom
men_a_50,0,1707392260.html), dass ein Start des Bauvorhabens genauso wie „die Fertigstellung 
des Projektes“ derzeit nicht abgesehen werden könne.  

1. Wie ist der Sach- und Planungsstand bezüglich geplanter und beabsichtigter Baumaßnahmen 
am Bahnhof in Varel insgesamt? 

2. Wann ist mit der in Aussicht gestellten und vom Vorstandsvorsitzenden der Deutschen Bahn 
AG versprochenen Barrierefreiheit des Bahnhofes in Varel zu rechnen? 

3. Was wird die Landesregierung unternehmen, damit der Bahnhof in Varel in absehbarer Zeit 
barrierefrei genutzt werden kann? 

 
 

(Verteilt am 11.01.2018) 
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